

令和4年度 交流会参加者の声 (一部抜粋)



1つの意見に地域の方がたくさん声をかけてくれたので、とても話しやすかった。たくさんの人の意見を聞いて、自分も意見を言えた。(小学生)

地域の方たちは、みんなとてもやさしくて安心しました。やっぱり、人とのかかわりはとても大切だなと思います。(小学生)



地域の方のおかげで班の人ともよく話し合えたと思います。みんなの意見をきいて自分の考えを深めることができましたと思います。また地域の方と交流してみたいです。(中学生)

私は、人の気持ちを考えることに加えて、自分の気持ちも考えることの大切さを学びました。人に自分の気持ちを伝えるのは大切なんだと気がつきました。(中学生)



家族や先生以外にも地域に見守ってくれてる人がいるということが子どもたちにも伝わりよかったです。最近はコロナ禍でなかなか地域の方との触れ合い、ましてや他学年との触れ合いも減っているのでもとても良い機会でした。(学級担任)

地域支援者と話をしたことで、児童一人ひとりの考えを引き出すことができましたと思います。また、支援者の方々がとても丁寧に話を聞いてくれたおかげで児童はすごく話しやすかったと思います。(学級担任)



担任の先生はじめ子どもたちも温かく迎えてくれ、楽しく時間を過ごすことができた。大人が入ることで、正論しか言わなく構えてしまうかと心配でしたが、こちらの問いかけに一生懸命答えてくれ、うれしかった。(地域支援者)



いつも、大人が気付かないことや子どもならではの考えに気付かされ、勉強になります。毎回、子どもたちのエネルギーをいただいて元気になります。(地域支援者)

